

Gondomar pone en marcha un servicio gratuito de psicopedagogía

Escrito por

Domingo, 04 Xaneiro 2004 19:47

El Concello de Gondomar ha puesto en marcha un servicio gratuito de atención psicopedagógica en el Centro de Desarrollo Local.

La concejala de Educación, María Luisa López Castro, explica que el objetivo de esta iniciativa es intentar solventar los problemas de aprendizaje y conducta de los alumnos que lo necesiten, con edades comprendidas entre los tres y los doce años.

Equipo

Este servicio está a cargo de un equipo compuesto por una psicóloga y una psicopedagoga y también se espera la inmediata incorporación de una logopeda para solventar los problemas de lenguaje.

A este servicio podrá accederse a través del servicio de orientación de los centros escolares públicos de Gondomar, los servicios de pediatría y la educadora familiar del departamento municipal de Servicios Sociales.

Fuente www.lavozdeg Galicia.es